

# Ich freue mich, katholisch zu werden

Zhonghua Wang aus Peking wurde Ostern 2011 von Papst Benedikt XVI. getauft. Sie hat mehrere Jahre in Deutschland gelebt und erzählt, wie sie dazu gekommen ist, diesen entscheidenden Schritt in ihrem Leben zu tun.

12.05.2011

Zhonghua Wang aus Peking wurde Ostern 2011 im Petersdom von Papst

Benedikt XVI. getauft. Sie hat in Deutschland studiert und länger dort gelebt. Sie erzählt, wie sie dazu gekommen ist, diesen entscheidenden Schritt in ihrem Leben zu tun. Inzwischen war sie wieder längere Zeit in China und ist 2015 nach Deutschland zurückgekehrt.

---

pdf | automatisch generiertes Dokument von [https://opusdei.org/de-at/  
article/ich-freue-mich-katholisch-zu-  
werden/](https://opusdei.org/de-at/article/ich-freue-mich-katholisch-zu-werden/) (03.02.2026)